

Obersekunda die Völkerkunde im Zusammenhang etwas eingehender behandelt. Ich habe hierbei die erfreuliche Beobachtung gemacht, daß die Schüler für dieses Fach viel Interesse und Verständnis zeigen. Als Lehrmittel besitze ich Martins Wandtafeln für den Unterricht in der Ethnographie und Hölzels Völkertypen. Ferner habe ich die schönen Abbildungen aus Lamperts Völkerkunde, soweit sie sich für den Schulunterricht eignen, auf weißen Karton kleben lassen und außerdem noch eine Sammlung von Photographien und einzelnen Abbildungen besonders interessanter Völkertypen zusammengebracht. Schülern, welche sich besonders für die Völkerkunde interessieren, empfehle ich zur Lektüre: „Lampert, Die Völker der Erde“, Stuttgart und Leipzig, Deutsche Verlagsanstalt.

